

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Un año más disfrutamos de un Paseo por el Quijote de mano de la Asociación Cruz de Santiago

A un día de la inauguración de nuestra feria, el pasado 24 de agosto vecin@s y demás foráneos, se adentraban en la intrépida aventura de Un Paseo por El Quijote...organizado por la Asociación de Folclore y Tradición 'Cruz de Santiago', acto, que se ha convertido en el mejor aliado para irrumpir en el tesoro rústico que alberga casi todas las casas de nuestro Campo de Montiel...sus patios.

Fueron en ellos, la leyenda de algunos de los fragmentos más significativos de la universal obra de Cervantes. El recorrido daba comienzo en la Plaza de San Juan, para continuar en el claustro del Convento de Santo Domingo, donde la Concejala de Cultura e Igualdad, Encarnación Navarro González ponía voz a la primera

lectura, ante la atenta mirada de Don Quijote y Sancho.

Tras la lectura, el grupo de baile de la Cruz de Santiago interpretaba la Jota de las cintas. Enclaves emblemáticos del entramado urbano, como la Cruz de la Tercia, donde tras la lectura tenía lugar la Danza de las Espadas; además de otros patios particulares abiertos para la ocasión, hicieron que la noche se convirtiera en una fantástica velada, al son de las flautas y de la rondalla de la Asociación.

El recorrido culminaba en la Plaza de la Fuente Vieja donde el lector fue Salvador Dueñas, Alcalde de Fuenllana, quien resaltaba los vínculos culturales y humanos que existen entre ambos municipios.



Foto de Familia en la Fuente Vieja tras la lectura del Quijote por los distintos patios

"Santo Tomás y su Epigonismo Espiritual", conferencia por Luis Riaza García

Finalizan, un año más, los Cursos de Verano que organiza la Universidad Libre de Infantes, y además, con motivo de la Fiesta de Santo Tomás de Villanueva y camino hacia el IV Centenario de su Beatificación, el pasado sábado 16 de septiembre el profesor Luis Riaza García se hacía cargo de la conferencia magistral "Santo Tomás y su Epigonismo Espiritual", en homenaje hacia su figura, en el inmejorable Patio de la Casa de Cultura-Alhóndiga de Villanueva de los Infantes.

Rafael María Rodríguez Ruíz, Secretario General de la Universidad Libre de Infantes "Santo Tomás de Villanueva", abría el acto dedicando unas sentidas palabras al profesor Riaza y destacando las líneas generales sobre las que versaría en su disertación, señalando su agradecimiento también, a todos los participantes y asistentes a los cursos organizados durante esta edición de 2017. A continuación Luis Riaza procuró un discurso repleto de historia, devoción y profundo sentimiento por la figura de Santo Tomás de Villanueva.

Un hombre que guardaba similitudes con otro de su tiempo, Martín Lutero. Ambos frailes y sacerdotes, agustinos, de una gran autoexigencia moral, críticos y horrorizados al saber de lo distanciada que estaba la iglesia de entonces, o más bien, su más alta jerarquía, del modelo de vida que ellos creían que el cristianismo debía proponer. Luis Riaza, trajo a la Alhóndiga algunos de los numerosos testimonios, no sólo de su inteligencia y labor como

maestro, teólogo, hombre de leyes y gran sermoneador (en el mejor sentido de la palabra), sino también de su abnegación y vida austera y preocupación hasta el extremo por los más necesitados.

Palabras de este profesor que evocaban otros tiempos, sobre todo, datos y momentos de la historia del Santo, lugares y recuerdos pasados de Villanueva de los Infantes, los orígenes e influencias de su pensamiento, sin lugar a dudas una clase de nivel universitario en la que, con todo lujo de detalles, este vecino de la localidad, mostraba una vez más su amor por este pueblo y por su santo patrón.

Al finalizar la ponencia, el Doctor Vicente Arias, Vicerrector de Relaciones Institucionales de la Universidad libre de Infantes Santo Tomás de Villanueva, hizo entrega a Encarnación Navarro González, concejala de Cultura del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, el reconocimiento de la misma por los méritos en relación a la colaboración eficiente y permanente que viene teniendo con la U.L.I. Así mismo, Luis Riaza García recibió en el mismo acto el reconocimiento de la U.L.I. por su colaboración y aportación con intervenciones a la Universidad en las ediciones de los Cursos de Verano y se le entregó un obsequio conmemorativo de la Orden de Santiago. El ponente, muy agradecido, recibió numerosas y muy cariñosas felicitaciones por su intervención. Como punto final, se hizo la tradicional ofrenda de flores a la estatua de Santo Tomás de Villanueva a las puertas del Templo Parroquial de San Andrés.

